

OCTUBRE 2022

Eventos

## CV Activa promociona la oferta de Turismo Activo y Ecoturismo en la IV Mostra de Turisme en Valencia

La asociación de empresas de Turismo Activo y Ecoturismo de la Comunitat Valenciana, CV Activa, participó en la IV Mostra de Turisme de Valencia celebrada en la Ciutat de les Arts i les Ciències los días quince y dieciséis de octubre.

CV Activa estuvo presente como expositora donde ofreció toda la información sobre el Turismo Activo y Ecoturismo y entregó catálogos con la información de las empresas adheridas a la asociación en formato tarjeta.

La Mostra se trata de un espacio donde CV Activa puede realizar networking con los que seguir creando una red de contactos, reforzar los vínculos existentes y promover entre las empresas la adhesión de nuevos socios.

LEER MÁS



Promoción

## CV Activa lanza la campaña “Castellón, planes infinitos” junto al Patronato de Turismo de Castellón

La asociación de empresas de Turismo Activo de la Comunitat Valenciana, CV Activa, lanzó un vídeo de promoción de Castellón como destino ideal de Turismo

Activo y Ecoturismo. ‘Castellón, planes infinitos’ es el lema de esta campaña, en la que se pretende poner en valor la potencialidad de la provincia como receptor de turistas interesados en practicar Turismo Activo y Ecoturismo.

Castellón cuenta con 12 empresas asociadas a CV Activa que ofrecen diversas actividades como barranquismo, espeleología, puenting, rafting, senderismo, visitas culturales, rutas en bicicleta, geocaching, team building, kayak, hidrospeed o sup river.

LEER MÁS



Gestión

## CV Activa participa en el Foro “Transformación Digital del Sector Turístico”

La asociación de empresas de Turismo Activo y Ecoturismo de la Comunitat Valenciana, CV Activa, ha participado en el Foro “Transformación Digital del Sector Turístico” organizado por Las Provincias junto a SEGITTUR.

El encuentro contó con tres mesas redondas donde se abordó la importancia de la transformación digital, en especial para las pequeñas y medianas empresas que forman el tejido empresarial valenciano. Así pues, CV Activa destacó la necesidad de fomentar las ayudas por parte de las administraciones públicas para que las empresas de Turismo Activo y Ecoturismo puedan hacer frente a la inversión que supone incorporar estas innovaciones tecnológicas a sus negocios.



[LEER MÁS](#)

Formación

## **CV Activa impulsa la oferta formativa en turismo activo en los CdT de la Comunitat Valenciana**

La asociación de empresas de Turismo Activo y Ecoturismo de la Comunidad Valenciana, CV Activa, colabora junto a la Secretaría de Educación y Formación Profesional, y los Centros de Turismo de la Comunitat Valenciana, en una propuesta formativa integral sobre Turismo Activo.

Esta formación está dirigida a personas en desempleo o en situación de mejora de empleo y está adaptada a las unidades de competencia de los certificados de profesionalidad.



LEER MÁS

Conoce nuestras experiencias

Cada mes difundiremos las experiencias de una provincia de la Comunitat Valenciana. En este número podrás conocer las [experiencias en Alicante](#).

ALICANTE



¡COMPARTE ESTA NEWSLETTER!

PINCHANDO AQUÍ



CV Activa, C/ Cami Paridera, Nº 21, Portal BOX, Puerta 13, Figuerols (Castelló), Comunitat Valenciana  
12122, España, 642 161 572

[Darse de baja](#) [Gestionar preferencias](#)

Enviar correo gratis hoy

HubSpot